HabiStat Snake Accessory Kit - Instrucciones de instalación

Antes de montar el Kit, deberá construir su vivario (de acuerdo con las instrucciones), pero absténgase de fijar la parte superior, ya que esto facilitará la instalación del Kit de accesorios para serpientes.

Precaución: No conecte ningún equipo eléctrico a la red hasta que haya terminado el montaje **Colocación del vivero:** Asegúrese de que el vivario se mantiene alejado de cualquier fuente de calor o ventanas dentro de la casa, ya que una colocación incorrecta puede causar fluctuaciones de temperatura.

Termostato de regulación HabiStat: Para proporcionar lecturas precisas, coloque la sonda del termostato en la base del recinto directamente debajo de la fuente de calor asegurándose de que no haya obstrucciones. Establezca la temperatura de asoleamiento necesaria para la especie de serpiente elegida girando el dial de la unidad del termostato. Consulte las instrucciones del termostato para obtener consejos de instalación.

Soporte de lámpara de cerámica Arcadia y kit UVB Arcadia Pro T5: Instale el kit UVB y el portalámparas de cerámica en el interior del techo del recinto utilizando los tornillos suministrados. Una vez instalados, inserte la bombilla del 6% en el kit UVB. Consulte las instrucciones del producto para obtener consejos de instalación.

Arcadia Lamp Guard Pro: Fije el Lamp Guard Pro alrededor del kit ProT5 utilizando los tornillos suministrados.

HabiStat Heat Guard y HabiStat Bulb: Fije el protector térmico alrededor del portalámparas de cerámica utilizando los tornillos suministrados. Una vez instalado, abra la parte inferior con bisagras e inserte la bombilla. Consulte las instrucciones del producto para obtener consejos de instalación.

Termómetro digital compacto: Coloque la sonda del termómetro en la zona de asoleo del recinto junto a la sonda del termostato. Esto le dará una lectura precisa en el área requerida. Ahora está listo para conectar el equipo eléctrico.

Sustrato: Coloque el sustrato elegido en la base del recinto asegurándose de que la sonda del termostato permanezca en la superficie.

Coloca la parte superior del vivario. Asegúrese de que las puertas del recinto están cerradas para el siguiente paso.

Comprobación de la temperatura: Asegúrese de que todas las puertas están cerradas durante un mínimo de 30 minutos para que el recinto se caliente antes de la supervisión. El área de asoleo debe estar dentro del rango de temperatura que requiere su especie de serpiente. Ajuste el dial del termostato en consecuencia si no se alcanzan estos parámetros. Continúe vigilando durante las siguientes horas. Tenga en cuenta que la apertura de las puertas afectará a la temperatura.

HabiStat Plastic Hide and Moss: Coloque el Plastic Hide en el centro, hacia la parte trasera del recinto. Añada musgo dentro del escondite para crear un escondite húmedo. Mantenga el musgo húmedo rociándolo con agua fresca diariamente.

Bol de agua redondo HabiStat: Colóquelo en el extremo más fresco del recinto y reemplácelo con agua fresca diariamente.

Limpiador Bactericida HabiStat: Utilícelo para desinfectar la decoración junto con el mantenimiento del recinto.

HabiStat Viv Lock: Fije el brazo de trinquete a la puerta interior. El cuerpo de la cerradura se desliza a lo largo del brazo, impidiendo que las puertas de cristal se abran. Desbloquee con la llave incluida.

